

(民児協) バンビの会

♡ 小学生・小学校保護者の皆様♡

みんなで一緒に「小さな布を使ってかわいいマグネット」を作ってみよう!!  
保護者の皆様も、お子様と一緒にお気軽にお越しください!

【日時】2月26日(日) 10:00~12:00

【場所】稲葉山地区公民館 2階和室

【問い合わせ先】

主任児童委員

森田靖彦 (☎22-1885)

岡崎準子 (☎29-7139)

※コロナウイルス感染症の感染拡大状況により中止の場合があります。



なぞなぞコーナー

クイズ・花の別名! この花なんの花?

----- ヒント -----

- 【1】 鼓草・・・春
- 【2】 百花王・・・堂々たる姿
- 【3】 百花魁・・・枝ぶりも美しい
- 【4】 雪中花・・・とても良い香り
- 【5】 七変化・・・青かったり赤かったり
- 【6】 豚の饅頭・・・冬。他に篝火の名前も
- 【7】 大千本槍・・・花束などにも定番の
- 【8】 麝香撫子・・・〇〇にプレゼント

動詞! 読めるかな?

送り仮名「る」シリーズ!

- 【1】 掌る 【2】 阿る 【3】 謙る
- 【4】 蹲る 【5】 穿る 【6】 蟠る
- 【7】 点る 【8】 拘る 【9】 了る
- 【10】 付る 【11】 文る 【12】 櫛る
- 【13】 誕る 【14】 餞る 【15】 肖る

♡ 1月号の答え♡

【1】 ②服装

明治時代、刑事は角袖(カクソデ)という着物を着ており、それが転じてデカと呼ばれるようになった(諸説あり)。

【2】 ②きんぴらごぼう

江戸時代に流行した古浄瑠璃「金平浄瑠璃」の主人公で架空の武将「坂田金平」に由来していると言われる。ちなみに金平は金太郎で有名な坂田金時の息子という設定。

【3】 ③胃

胃の一部が変化して出来た「膨張嚢」という袋状のものに水や空気を取り込んで体を大きく見せている。

♡ 2月の行事・学習予定表♡

日	曜	公民館 ・その他	公民館教室・サークル
1	水		吟詠、スマホ、拳
2	木		囲碁、踊ろう会
3	金		カラオケ、論語・読書、健康体操、稲卓球
4	土		おなか・ゆがみ
5	日		稲卓球、書道
6	月		稲扇
7	火		ハンドメイド、拳、稲卓球
8	水	地) サックスコンサート	吟詠、パソコン、拳
9	木		囲碁、踊ろう会
10	金		カラオケ、健康体操、稲卓球
11	土	建国記念日	おなか・ゆがみ、空手教室
12	日	自主防災) 地区防災訓練	稲卓球
13	月		稲扇
14	火		しゃんしゃん、拳、稲卓球
15	水		吟詠、パソコン、拳
16	木		囲碁、踊ろう会
17	金		カラオケ、論語、健康体操、稲卓球
18	土		おなか・ゆがみ
19	日		稲卓球、書道
20	月		稲扇
21	火	社) 食事サービス	ハンドメイド、拳、稲卓球
22	水		吟詠、パソコン、拳
23	木	天皇誕生日	
24	金		カラオケ、健康体操、稲卓球
25	土		おなか・ゆがみ、空手教室
26	日	民) バンビの会	稲卓球
27	月		稲扇
28	火		しゃんしゃん、拳、稲卓球

※予定は変更になる場合もあります



2月 広報 いなば山

稲葉山地区公民館  
鳥取市卯垣 5-57  
TEL 24-2542  
FAX 24-2546  
令和5年2月1日発行  
第571号

【ホームページ】 <http://chiiki.city.tottori.tottori.jp/inaba-1>  
【Eメール】 [cc-inabayama@it.city.tottori.tottori.jp](mailto:cc-inabayama@it.city.tottori.tottori.jp)

- 各事業は新型コロナウイルス感染症の状況によっては、予定が変更・中止になる場合があります。
- 公民館・体育館利用時は、必ず、換気の徹底・こまめな消毒・マスクの着用をお願いします。
- 咳などの症状が続いている方、息苦しさや倦怠感のある方、当日体調不良の方は事業への参加をご遠慮ください。県外の方との濃厚接触者で無症状の方などは、PCR検査なども活用するようお願いいたします。
- 各事業開始前に、公民館玄関にて必ず検温と手指の消毒をお願いします。

おねがい

【地域の仲間づくり事業】 春よ来い テナーサックスコンサート

2月8日(水) 10:00~11:30頃 【場所】稲葉山地区公民館 2階和室  
~テナーサックスの調べでゆったりとした時間を過ごしましょう~  
【曲目】ハナミズキ、涙そうそう、北国の春など(予定)  
【演奏】アールワン 澤田 勝さん  
【参加費】200円(当日集金)  
【定員】20名 ※コロナ感染対策のため、必ず申し込みをお願いします  
【申込み】稲葉山地区公民館 (☎24-2542)

【地区自主防災連絡協議会】 令和4年度稲葉山地区防災訓練のご案内

2月12日(日) 10:00~12:00頃 【場所】稲葉山地区公民館 2階和室  
【内容】HUG(避難所運営ゲーム) 訓練  
【募集人数】20名 ※各町内会長様に申し込みの窓口をお願いしています  
【問合せ】地区防災指導員 高須 (☎090-7129-4253)

毎年5年生が  
学校で綿を育てています



綿のブローチを作ませんか!

稲葉山小学校コミスクカフェ コミスクルームい・な・ば

稲葉山小学校コミスクカフェ「コミスクルームい・な・ば」で綿くり、綿打ち、綿つむぎをしてみませんか?!  
どなたでもお気軽にお越しください。

- 🕒 時間 毎週木曜日 10:00~14:00(※但し、学校休業日はお休みです)
- 📍 場所 稲葉山小学校コミスクルーム(旧コンピューター室)

☆新型コロナウイルス感染症の感染拡大状況により中止の場合があります。  
お問い合わせは稲葉山小学校 (☎22-8511) へ

書道教室

書き初め展示

新春らしく力強い筆致の作品が並んでいます。  
2月17日まで公民館の階段に展示しています。



鳥取ユネスコ協会

書きそんじハガキキャンペーン 2023

- 昨年のキャンペーン 2022 の支援でできたこと
  - 新しい寺子屋をカンボジアで1軒建設
  - カンボジア、ネパールなどで合計 2721 人が教育プログラム、技術訓練で学ぶ機会を得る
- お寄せいただいた書きそんじハガキ、切手、プリペイドカードなどは、個人情報保護法により目的以外には使用しません。

公民館ロビーに  
回収箱を置いています

「地域の皆様とともに」

稲葉山地区民生児童委員協議会  
会長 松田佐恵子

明けましておめでとうございます。

本年が皆様にとりましてより良き一年となりますようご祈念申し上げます。

私たち民生児童委員は、昨年の改選期を経て、12月に新任者2名を迎え、再任者10名の総勢12名で新たな出発をいたしました。

新聞紙上では、定員に満たない地域の話が取り上げられていましたが、この稲葉山地区では、引き続き定員を充足して活動させていただけます。これも自治会長様始め地域の皆様のご理解とご協力の賜物と、改めて深く感謝申し上げます。

新たなスタートもコロナ禍ですが、できる形で工夫しながら活動していきたいと思っています。委員はそれぞれの経験や知識、持ち味を活かしてご相談に対応し、地域の皆様のお役に立ちたいと思っておりますので、ご遠慮なくお気軽にお声かけください。

また、このたびご退任されました東邦子様、廣田克貴様には、永年にわたり本当にお世話になりました。深く感謝申し上げます。

「広げよう 地域に根ざした 思いやり」

～明るく、安心して住み続けたいと思う、稲葉山地区をめざして～

引き続きこのことばをキャッチフレーズとして、先人の方々が培われた地域の繋がりを大切にしながら、皆様のよき相談相手として12名力を合わせて活動してまいります。

今後ともよろしくお願いいたします。

＜ 令和5年度 民生児童委員・主任児童委員名簿 ＞ 令和4年12月1日現在

名前	担当地区	電話番号
勝部 さち子	立川町3丁目	24-7465
松田 佐恵子	立川町4丁目	23-9008
藤田 年子	立川町5丁目(1区)	24-7618
中島 和枝	立川町6丁目(西町内会)	24-9878
山根 恵美子	(自宅住所) 鳥取市卯垣3丁目412 卯垣3丁目(新卯垣・西卯垣)	29-2570
川端 昭子	卯垣2丁目 (稲葉町・中卯垣・北卯垣)	22-0908
飯田 啓子	新滝山・卯垣5丁目(1区・2区)	26-9397
原田 正	卯垣1丁目・滝山町・滝山ニュータウン	090-7128-8857
松岡 浩	(自宅住所) 鳥取市滝山377-14 越塚・ビレッジハウス滝山	23-1924
山下 和夫	滝山・百谷・小西谷・上野	22-4639
岡崎 準子	(主任児童委員) 全域	29-7139
森田 靖彦	(主任児童委員) 全域	22-1885

(地区自治会) 新年互礼会が開催されました

1月7日、各町内会長、地区各種団体長が集まり、稲葉山地区自治会の新年互礼会が開催されました。また稲葉山小学校校長、東中学校校長に来賓としてお越しいただきました。新型コロナウイルス感染症対策のため時間の短縮・人数制限・検温と消毒の実施・間隔を取っての開催となりました。未だに感染の終息がみえず自治会の活動も見通しが立たない状況ではありますが、今年度も皆様のご協力をよろしくお願いいたします。



各種団体だより

稲葉山地区体育協会 会長 小川 政宏さん

地区住民の皆様、新年明けましておめでとうございます。地区体育協会会長の小川政宏です。体育協会は毎年、地区運動会・地区球技大会(4種目)・市民体育祭に参加を主として活動をしています。しかしながら、私が会長になって3年、コロナ禍になって3年さまざまな行事が1年目・2年目と中止になってしまい、試行錯誤しながらも、地区球技大会は行ってきました。昨年はウィズコロナということで、市民体育祭が得点競技として再開され、稲葉山地区は、総合でBグループ(昨年から、Aグループから変更)9位・男子バレーボール優勝・テニス3位・弓道(オープン種目)2位といい成績でした。他の種目もいい成績を残しています。

地区球技大会においては、3年前から行いたかった、グラウンド・ゴルフ大会を行うことができ、約50数名の住民の方に参加していただき、ありがとうございました。今年も継続し、また違う種目を検討したりして行ってみたいと思っています。地区運動会は3年間中止となっており、今年こそは開催してほしいと思っています。最後に、地区球技大会・市民体育祭に多くの住民の皆様に参加していただきたいと思っています。よろしくお願いいたします。

館長のなんたらかんだらコーナー105 ～人権集会～

1/19、20と埼玉県さいたま市で開催された第37回人権啓発研究集会に参加した。会場は大宮の市民会館。大宮は人口45万人の市だったが浦和市、与野市と合併今は区となっている。さいたま市は130万人を超え、人口順位で9位の大都市。私は大宮に来るのは初めて、天候にも恵まれ、平日の昼間でも多くの人が行き交う。何年かぶりに大都会の雰囲気を感じた。人が多いのでコロナ感染が心配であったが電車内、街を歩く人、会場でもマスクをしない人は見受けられなかった。東京には外国人も多くいたがマスク着用のルールはしっかり守られているのには感心した。

本題の人権集会。主催者代表挨拶ではヘイトスピーチ、ヘイトクライム、エスカレート、ジェノサイド、アイデンティティ、カミングアウト、アウトティング、アップデートなど横文字が並ぶ。部落差別に関して「鳥取ループ」が何度も出る。とんでもない事件で鳥取が有名である事に驚いた。ウロ放火事件についても始めて知った。インターネットを利用した差別、人権侵害が深刻になっている。法律面では差別禁止法を作る取り組みをしている。平成28(2016)年度に差別の解消のための三つの法律が施行されたが、その実効性を上げる為にさらなる法制化を訴えている。人権の全国集会への参加は初めてだったが多くのことが学べた。人権問題に無関心であるということは差別しているに等しい。なんらかの形で関わり実情を知る事が大事だろう。より知りたいという方は資料も手元にあるのでお声掛け下さい。なお後日の抗原検査では陰性が確認でき一安心で職場に。

公民館図書室 新刊図書のお知らせ

【このミステリーがすごい! 2023年版1位】  
爆発を“予言”する胡乱な男と警察との頭脳戦  
『爆弾』 吳勝浩 / 講談社

【このミステリーがすごい! 2023年版2位】  
現実VS奇跡…病氣も怪我も存在しない楽園で起きた四つの密室殺人  
『名探偵のいけにえ 人民教会殺人事件』 白井智之 / 新潮社

派遣医師としてネパールに渡った日本人夫妻のノンフィクション  
『ヒマラヤの孤児マヤ』 岩村史子 / 偕成社

鳥取大学医学部卒、「ネパールの赤ひげ」と呼ばれた岩村昇博士の感動の実話。  
ペシャワールに派遣された中村哲医師に多大な影響を与え、アジアのノーベル賞と呼ばれるマグサイサイ賞を受賞した人物。

『みんなで生きるために』 岩村昇 / 日本ネパール人づくり協力会

